

{ppgallery width="200" height="150"}



{/ppgallery}Bald ist Weihnachten. Nachdem [Santa Klaus die größte Gefahr beseitigt](#) hat, ist wieder etwas Ruhe eingekehrt. Auch wenn er bis zum 1. Advent in seiner Geschenkverpackung bleiben muss, hat er sich schon einige Gedanken gemacht und etwas Marktforschung betrieben. Dabei hat er eine erstaunliche Entdeckung gemacht: Die Thüringer haben es am schwersten ein Geschenk zu Weihnachten zu finden.

Santa Klaus hat weder Kosten noch Mühen gescheut, entsprechende Untersuchungen anzustellen. Eigentlich hat er nur Google Trends in Bewegung gesetzt um mal zu recherchieren, was die Deutschen so interessiert. Kurz vor Weihnachten - wen wundert's? - explodieren die Anfragen all derjenigen, die nicht wissen, was sie demnächst verschenken sollen. Und das jedes Jahr! Wie einfallslos! Und am schwersten tun sich offenbar die Thüringer, die die nationale Hitliste anführen. In Sachsen-Anhalt und McPomm hat man es ebenfalls nicht leicht. Mit etwas Abstand folgen Niedersachsen und Sachsen. Das Ergebnis kann man [hier](#) einsehen. Soso, die Thüringer wissen nicht, was sie verschenken sollen. Um ihnen etwas auf die Sprünge zu helfen: Klaus wäre doch ein tolles Geschenk! Und bevor die Suchanfragen wieder ansteigen, sei hier gleich mal vorgebaut: Klaus = Geschenk! Da Google hier ab und zu vorbeischaud noch mal ganz deutlich: Geschenk, Geschenk, Geschenk, Geschenk = Klaus! Übrigens

[führt Thüringen auch die nationale Hitliste in Sachen Weihnachtsgeschenk](#)

an. Nochmal für Google: Weihnachtsgeschenk, Weihnachtsgeschenk, Weihnachtsgeschenk = Klaus. Mal sehen, ob's hilft... Wem Klaus als Geschenk zu billig ist, für den gibt's auch Kloßwasser oder Klaus im Kloßsack. Oder einfach mehrere Kläuse. Das Budget kriegen wir schon klein!

Nachtrag: an der Spitze bei Weihnachtsgeschenk geht es offenbar sehr volatil zu. Es wurden schon McPomm und sogar Bayern ganz oben gesehen...